

L'ODYSSÉE PÉDAGOGIQUE

PÉDAGOGIE INTUITIVE



La pédagogie intuitive s'appuie sur la capacité naturelle des apprenants à découvrir, comprendre et intégrer des savoirs par eux-mêmes, guidés par leurs ressentis, leurs instincts et leurs expériences. Cette approche favorise l'apprentissage spontané tout en s'appuyant sur des consignes claires de sécurité et un encadrement bienveillant.

Pourquoi cette approche ?

Parce qu'apprendre n'a pas toujours besoin de passer par des explications formelles. La pédagogie intuitive encourage à écouter son ressenti, à tester, à observer et à ajuster en fonction des résultats obtenus. Elle valorise la créativité et le potentiel naturel de chacun pour trouver des solutions dans un cadre sécurisé.

Le petit plus ?

La pédagogie intuitive favorise l'autonomie et la confiance en soi, tout en respectant un cadre sécurisant. Elle révèle souvent des ressources insoupçonnées chez les participants, en les amenant à explorer leur plein potentiel à travers des expériences immersives et engageantes.

Exemples concrets :

- En Formation Assistée par les Chevaux (FAC): les participants interagissent librement avec un cheval, en suivant uniquement des consignes de sécurité. Ils découvrent intuitivement comment ajuster leurs gestes et leur posture en fonction des réactions de l'animal, tout en étant accompagnés dans leurs réflexions.
- En résolution de problème : à travers le jeu des 9 points à relier en 4 lignes, les apprenants expérimentent la nécessité de "sortir du cadre". Cette activité simple mais révélatrice stimule la pensée créative et l'innovation.
- Dans des escape games : les apprenants reçoivent uniquement la consigne finale. L'ensemble du fonctionnement et de l'organisation repose sur leur collaboration, leur initiative et leur capacité à trouver des solutions en groupe.